



Le 16 février dernier, Myriam de Beaurepaire s'est lancé le défi de réaliser un rêve fou : celui de transmettre les valeurs chrétiennes à des milliers d'enfants à travers des podcasts d'histoires, conclues par un verset biblique chanté.

Aujourd'hui le rêve est devenu RÉALITÉ.

8 mois de travail, 65 comédiens, chanteurs, compositeurs, techniciens, communicants ont été nécessaires pour annoncer à la génération de demain le seul message qui peut transformer une vie.

Mets tes écoute coeur totalise plus de 15 000 écoutes sur Apple podcast, Spotify, Deezer et Youtube, et a fait l'objet d'interviews et articles dans Phare FM, Radio Omega, Reforme, l'Institut Biblique de Nogent, Trampoline...

« C'est vraiment un cadeau et une excellente semence dans le cœur des enfants. J'ai partagé le lien à toutes mes copines ayant des enfants. Et nous sommes vraiment impatients d'écouter les prochaines saisons. Ne vous arrêtez pas ! » nous a écrit une mère de 3 jeunes filles.

Nous ne pouvons pas nous arrêter.

Mais si la première saison n'a été possible que grâce au bénévolat, la deuxième saison devra trouver un financement.

Pour continuer, nous avons besoin de VOUS !

Si aider au budget de la prochaine saison de Mets tes écoute COEUR résonne dans le vôtre, alors n'hésitez pas à aller sur : <https://www.metstesecoutecoeur.col/soutenez-nous>

pour toutes les infos. Des surprises vous y attendent...

Il n'y a pas de petit don, il n'y a qu'un élan de générosité...

Merci.

Myriam et l'équipe Mets tes écoute coeur

Mets tes écoute coeur

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com